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КОНСТИТУЦИОННЫЕ ОГРАНИЧЕНИЯ ПРАВ И СВОБОД ЛИЧНОСТИ:
ОСНОВЫ И ФОРМЫ

Тезис:
Конституционные ограничения прав и свобод личности являются необходимым эле-

ментом правового государства, направленным на обеспечение баланса между интересами
личности, общества и государства. Основаниями таких ограничений выступают кон-
ституционные ценности, такие как защита прав других лиц, обеспечение национальной
безопасности, общественного порядка, здоровья и морали. Формы ограничений могут
включать законодательные акты, судебные решения и международно-правовые нормы,
устанавливающие пределы реализации прав и свобод. Анализ конституционной практи-
ки позволяет выявить критерии правомерности таких ограничений и их соответствие
принципу пропорциональности.
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CONSTITUTIONAL RESTRICTIONS ON INDIVIDUAL RIGHTS AND FREEDOMS:
FUNDAMENTALS AND FORMS

The thesis:
Constitutional restrictions on individual rights and freedoms are a necessary element of a

rule-of-law state aimed at ensuring a balance between the interests of the individual, society
and the State. Such restrictions are based on constitutional values such as protecting the rights
of others, ensuring national security, public order, health, and morality. Forms of restrictions
may include legislative acts, judicial decisions, and international legal norms that set limits on
the exercise of rights and freedoms. The analysis of constitutional practice makes it possible to
identify criteria for the legality of such restrictions and their compliance with the principle of
proportionality.
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